

Berkah di Penghujung Tahun, Yonarmed 12/Divif 2 Kostrad Berbagi dengan Sesama

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 1, 2021 - 07:39



NGAWI,- Jelang berakhirnya tahun 2020 ditengah pandemi Covid-19 yang masih melanda, aksi Angicipi peduli sesama kembali digelar Yonarmed 12/Divif 2 Kostrad di wilayah teritorialnya.

Seperti halnya kali ini, aksi nyata peduli sesama satuan berlambang Cupu Manik itupun terlihat saat puluhan prajurit Raipur Quebec dibawah kendali Lettu Arm Yudha Siswanto menggelar kegiatan bhakti sosial pembagian sembako, Kamis

31 Desember 2020.

Ditemui di lokasi, Danraipur Quebec Lettu Arm Yudha mengatakan bahwa sebagai tentara rakyat, disamping memberikan rasa aman dan nyaman, tentunya berada ditengah-tengah rakyat serta membantu meringankan kesulitan rakyat merupakan suatu kewajiban.

“Disamping berbagi bersama anak-anak di panti asuhan, kegiatan pembagian sembako yang digelarnya kali ini juga menyasar para tukang becak serta beberapa lokasi pemukiman masyarakat yang kurang mampu,” ungkapnya.

Terpisah, saat ditemui diruang kerjanya Danyonarmed 12/Divif 2 Kostrad Letkol Arm Ronald F Siwabessy sangat mengapresiasi kegiatan bhakti sosial yang telah digelar jajarannya. “Disamping merupakan wujud nyata bhakti, pengabdian dan kepedulian TNI terhadap rakyat, bhakti sosial merupakan salah satu sarana dalam menumbuh kembangkan serta meningkatkan silahturahmi serta kemanunggalan TNI dan rakyat”, terangnya.

Lebih lanjut, Almamater Akademi Militer Tahun 2002 ini menambahkan bahwa sampai dengan dipenghujung tahun 2020 ini, nyatanya bangsa kita masih terus berperang dalam menghadapi wabah Covid-19.

Dengan kehadiran serta kepedulian TNI melalui berbagai kegiatan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, Ronald berharap situasi dan kondisi masyarakat akan tetap tenang dan kondusif sekalipun dalam kondisi sulit.

“Kebahagiaan tidak akan habis hanya karena anda membaginya, namun sejatinya kebahagiaan akan bertambah ketika anda bersedia untuk berbagi,” imbuhnya.

“Semoga kegiatan Angicipi peduli sesama dipenghujung tahun ini menjadi berkah, seiring doa dalam menyongsong lembaran baru di tahun depan untuk Indonesia yang semakin baik,” imbuh Ronald.(Jon)